

【coagari 部】職業講話「デザイナー」をオンラインで開催しました！！

令和3年7月12日（月）、coagari 部企画、職業講話の今年度第1回目として、市内で活躍する「デザイナー」職の方にお話を伺いました。昨年度に引き続き YouTube のライブ配信を活用し、参加者はオンラインで視聴するといった形で、当日は4名の高校生の方に参加していただきました。

今回お招きした講師の新井さんからは、デザイナーとしてのやりがいや目指しているもの、挫折したときどのように自分の技術を高めたか、学生時代と社会人になった今、「働く」ということに対するイメージや考えはどのように変わったかなどを含め、学生時代からデザイナーとして独立した現在までを語っていただきました。「もし自分が高校生の時にデザイナーを目指していたら進学先の選択肢はこうだった」といった、今だから言える高校生に伝えたいお話も盛りだくさんでした。



講話の様子は限定公開でアーカイブに残りますので、coagari の Instagram か Twitter をフォローしていただければ、いつでも観ることが出来ます。また、お話を聞いてみたい職業の募集も行っていますので、話を聞いてみたい職業がある学生の方はぜひフォローしてみてください。

